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قروض عينية
المجمع  مدير  نلتقي  أن  استطعنا  تمنح  التي  ال��ق��روض  عن 
الاستهلاكي بالمعلا الأخ/ موسى عبدالله القاضي الذي قال : إن 
منح هذه القروض يأتي ضمن خطة التزام المؤسسة الاقتصادية 
بالبرنامج الانتخابي لفخامة الرئيس. وكانت في البداية مخصصة 
لأبناء القوات المسلحة والأمن ولكن بعد ذلك توسع نشأة المؤسسة 
إلى كافة شرائح المجتمع ولا يقتصرعلى المواطنين فقط ولكن 
هناك شركات / مؤسسات / الجيش / والمتقاعدين كل هؤلاء يتم 

التعامل معهم.

القروض التي تمنح عينية
وتحدث الأستاذ موسى عن القروض التي تمنح وقال إن القروض 
التي تمنح عن طريق المجمع عبارة عن قروض عينية مثل غسالات/ 
ثلاجات / ملابس وغيرها من الاحتياجات التي تسد حاجة المواطن 
المعاناة عن المواطن بدل أسعار السوق  والهدف منها هو رفع 
المرتفعة وهذه القروض قد ساعدت كثيراً من المواطنين لسهولة 

سدادها.

سداد القروض حسب الرواتب
ويقول إن سداد هذه القروض يكون حسب رواتب المواطنين 
المدنيين أو العسكريين ويتم التقسيط على النحو التالي : المواطن 
العادي يكون قسطه على مدى 12 شهراً أما بالنسبة للقوات المسلحة 
والأمن يكون على مدى 24 شهراً، وليس القصد التفرقة طبعاً )لا( 
وإنما الغرض هو أن بعض المواطنين رواتبهم لا بأس بها فلا نريد أن 
يتحملوا فوق طاقتهم فنعطي على حسب مقدار راتبه حتى يستطيع 

التقسيط والاستفادة بالمتبقي.

تعرضنا للسرقة
وقال/ إن نشاط المؤسسة توسع ليصل إلى القرى وإلى كافة شرائح 
المجتمع وتعمل المؤسسة قصار جهدها على توفير كل طلبات 
المواطنين وعلى الرغم من تعرض المؤسسة عند نقلها للبضائع 

إن ه��ذه القروض تمنح لذوي الدخل المحدود وهدفها رفع المعاناة ع��ن عاتق المواطنين والابتعاد عن جنون 
الأسعار المرتفعة حيثدعمت المؤسسة الاقتصادية المجمع الاستهلاكي التابع لها لكي يقوم بالمهمة وتسهل على 
المواطن ما قد يتصعب عليه اقتناؤه من الس��وق وحول هذا الموضوع دارت الكثير من التساؤلات والاستفسارات 

ولنجيب عنها إليكم الاستطلاع التالي :

استلموا رواتبهم بعد انقطاع دام)11( عاماً 

 منح القروض العينية للمواطنين

للسرقات والنصب وتعرض قطاع الطرق للشاحنات وسرقة كل ما 
يحتوي من بر ودقيق وأثاث الخ من الطلبات التي يطلبها المواطن 
ونقوم بتلبيتها ولكن هذه لا يمنع المؤسسة عن مواصلة رحلتها 
لأن هدفها الأول والأخير )المواطن( بغض النظر عن الصعوبات 

التي تواجهنا.

 نستطيع تغطية حاجة المواطنين
وأضاف مدير المجمع قائلًا : نحن على استعداد تام لأن تستوعب 
المؤسسة كمية أكبرعدد من المواطنين بمختلف الشرائح والشركات 
والمؤسسات وبأني سعيد على إقبال المواطنين من كافة شرائح 
المجتمع وهذا يدل على ثقة المواطنين بالمؤسسة والمجمع لما 
يقومان عن من خدمات لسد حاجتهم، والعكس صحيح إننا على 
ثقة بالمواطنين والمؤسسات المتقدمة إلينا وبعون الله سنغطي 

حاجة من يحتاج إلينا.

أسعار مقبولة وقسط مريح
فكما عرفنا سابقاً بأن هذه القروض تمنح للمواطنين، فكان لنا 
لقاء مع بعض الأشخاص الذين استفادوا من القروض التي منحت 
لهم، حيث تحدث إلينا الأخ/ غالب عبدالله راجح موظف في الجيش 
وقال : إني إحد المواطنين الذين استفادوا من القروض وأخذت كل 
ما احتاج وبأسعار مقبولة جداً عن السوق وأن المجمع استطاع توفير 
أكثرية الأشياء المطلوبة وأني مرتاح من الأقساط لأنها لا تكلف 
كثيراً وأتقدم بشكري للمؤسسة الاقتصادية للتعاملات والإجراءات 
التي جعلتني استطيع بالفعل تأثيث منزلي بأسعار مقبولة وبقسط 

مريح.

دعوة عامة
ويوافقه الرأي الأخ/ سليم محمد عوض وقال إنه أخذ أكثر من 
قطعة وقسط عليه بمبلغ 4000 ريال شهرياً وأنه يدعو كل الناس 
وخاصة الشباب المقبلين على الزواج وهم بحاجة للتأثيث فعليهم 

بالمسارعة إلى المجمع الاستهلاكي بالمعلا ليكتنزوا الفرصة الوفيرة 
التي تقدمها المؤسسة.

وبعد جولتنا حول القروض وما تقدمه المؤسسة الاقتصادية عبر 
المجمع الاستهلاكي كان لنا وقفة مع مدير المؤسسة الاقتصادية 
الأستاذ/ محمد أحمد العديني الذي قال : إنه يتم التعامل والتعاقد 
مع الجهة التي تطلب القروض لموظفيها وبعد أن تتم إجراءات 
العقود بينها وبين الجهة المختصة، يتم الصرف بموجب مذكرة من 
الجهة نفسها ويصرف القروض للموظف ويتم السداد على ما تم 
أخذه سواء كان نصيف المبلغ أو ثلثه على حسب الشيء المواد أخذه، 
وأريد التوضيح بأن هذه القروض لا تنحصر بالموظفين فقط وإنما 

للمتعاقدين أيضاً لهم كل الحق.
وأضاف الأخ محمد العديني مؤكداَ أن المؤسسة لا تمنح قروضاً 
نقدية للمواطنين، وإنما قروض عينية واستطعنا بقدر الإمكان توفير 
القروض المطلوبة محاولين جلب أشياء أخرى يتم الاستفادة منها 
للمواطن وأشير إلى أن هذه القروض توجد في معظم المؤسسات 

في الجمهورية اليمنية.

هناك جهات لا نريد التعامل معها
كما أضاف الأخ/ محمد العديني بعض الجهات مع احترامي الشديد 
لا نريد التعامل معها بسبب عدم التزامها بالاتفاقيات والسداد في 

الفترات المحددة لهم.

كلمة شكر
وفي ختام حديثي أتقدم بجزيل الشكر وتقديري إلى صحيفة 14 
أكتوبر متمثلة برئيس مجلس إدارتها ورئيس تحريرها الأستاذ/ 
أحمد الحبيشي لاهتمام الصحيفة بالتغطية الإعلامية لكل ما تقدمه 
المؤسسة الاقتصادية للمواطن وهذا يدل على أن هدف المؤسسة 

والصحيفة هدف واحد وهو ))المواطن((.

معالجة أوضاع موظفي التعاونيات الزراعية في الضالع

الضالع

ا�صتطلاع وت�صوير/ هبة ح�صن ال�صوفي

المؤسسة الاقتصادية .. وتسهيل منح القروض لذوي الدخل المحدود  

الأخ/  تحدث  البداية  في 
محمد أحمد العنسي محافظ 
رئيس  ال��ض��ال��ع  محافظة 
ال��م��ج��ل��س ال��م��ح��ل��ي عما 
اتخذته السلطة المحلية من 
لتسوية  مباشرة  إج���راءات 
المنقطعين تنفيذاً  أوض��اع 
لتوجيهات رئيس الجمهورية 

حيث قال:
الضالع  محافظة  حقيقة 
عملت بجهود حثيثة لتسوية 
عن  المنقطعين  أوض���اع 
لتوجيهات  تنفيذاً  العمل 
فخامة الأخ/ علي عبدا لله 
الجمهورية  رئيس  صالح 
وق���د أث��م��رت ال��ي��وم ه��ذه 
الجهود في ضوء الإجراءات 
مرتبات  إع���ادة  التنفيذية 
الزراعية  التعاونيات  عمال 

الذكرى ال� 40 
مدرسة نضالية للبطولة والشجاعة والبسالة والفداءلملحمة السبعين يوماً:

لقاء/ مثنى الح�ضوري

أشاد عدد من عمال التعاونيات الزراعية في محافظة الضالع بالإجراءات العملية المباشرة 
في تس��وية جميع أوضاع المنقطعين عن العمل في هذا القطاع منذ عام 97م وذلك من 
خلال تس��لمهم أول مرتب لهم بعد هذه المدة مثمنين الإجراءات التنفيذية التي اتخذت 

لتسوية أوضاعهم تنفيذاً للتوجيهات الكريمة من فخامة الأخ/ رئيس الجمهورية.
صحيف��ة 14 أكتوبر حضرت تلك الإجراءات والتقت عدداً م��ن المنقطعين وكذا بعض 

المسؤولين في المحافظة

بالضالع التي تأتي في إطار 
للدولة  ال��ج��ادة  التوجيهات 
بمعالجة أوضاع المنقطعين 
المدنيين  من  والمتقاعدين 
والعسكريين وبجهود حثيثة 
عمال  مرتبات  إع���ادة  تمت 
ال��ت��ع��اون��ي��ات ال��زراع��ي��ة في 
محافظة الضالع والذين هم 
منقطعون عن العمل منذ عام 
97م وتم صرف مرتباتهم وقد 
المعنية  وجهنا ايضاً الجهات 
بالمحافظة بإدراجهم ضمن 
هيكل الأجور الجديد لمن لم 
يتسلموا الإستراتيجية ضمن 
المرتب المسلم لهم وكذا تم 
استكمال  بسرعة  التوجيه 

الإجراءات لعودة المتبقين من 
عمال التعاونيات.

وما  نفسه  الصعيد  وعلى 
لعبه مكتب الزراعة والري من 
إجراءات التقينا المدير العام 
للمكتب الأخ/ عبدالملك ناجي 
عبيد الذي قاله:  تم تسليم 
التعاونيات  عمال  مرتبات 
الزراعية لعدد 63 عاملًا ومن 
تبقى سيتم تعزيز مرتباتهم 
لشهر ديسمبر 2007م ضمن 
ومتابعة  المرتبات  تعزيز 
ال��م��ال��ي لتسليم  ال��ت��ع��زي��ز 
مرتباتهم وتبقى)20( عاملًا 
م��ن ع��م��ال ال��ت��ع��اون��ي��ات تم 
تحرير مذكرة مشتركة مع الأخ 

محافظ المحافظة لإعادتهم 
وت��س��وي��ة أوض��اع��ه��م أس��وة 
وملفاتهم جاهزة  بزملائهم 
أمين  الأخ  كلفنا  وق��د  لدينا 
عام جمعية الضالع الزراعية 
إجراءات  بمتابعة  الخدماتية 
عودتهم وتسوية اوضاعهم 
لدى الجهات المختصة وخلال 
الأيام القليلة القادمة إن شاء 

الله.
من جانبه أوضح الأخ/ احمد 
دب���وان م��دي��ر ع��ام الخدمة 
المدنية بالضالع انه تم تسليم 
44 عاملًا من عمال  مرتبات 
الذين  الزراعية  التعاونيات 
تمت عودتهم مع إستراتيجية 
الأجور وتبقى عدد )19( عاملًا 
لايزال مكتب الخدمة يستكمل 
إجراءات تسوية اوضاعم وفقاً 
ذلك  وسيتم  الأج��ور  لهيكل 

خلال الأيام القليلة القادمة.
كما تحدث في هذا الجانب 
الأخ عبدالله احمد حسن الزند/ 
الضالع  جمعية  ع��ام  أم��ي��ن 
الزراعية الخدمية والذي قام 
بمتابعة الإجراءات في بعض 
والتعزيز  المركزية  الجهات 
المالي لعمال التعاونيات قائلًا: 

وشكر  بالمتابعة  كلف  ان��ه 
جميع الجهات المعنية للتعاون 
انه  مؤكداً  مهمته  وتسهيل 
تم صرف مبلغ )1.317.271( 
ريالًا لعدد )63( عاملًا وعاملة 
وسيتم خلال الأيام القادمة 
متابعة واستكمال الإجراءات 
والبالغ  المتبقين  ل��ع��ودة 
ع��دده��م 20 ع��ام��لًا مدعماً 

بمذكرة من الأخ المحافظ.
عبر  المنقطعين  وف��رح��ة 
عنها الأخ/ علي عبدالله نصر 
التأجير  محطة  ع��م��ال  اح��د 
ل���آلات ال��زراع��ي��ة بمديرية 
الضالع والمنقطع عن العمل 
منذ عام 1997م وقال: أتقدم 
والعرفان  الجزيل  بالشكر 
ممثلة  السياسية  للقيادة 
بالقائد/ علي عبدا لله صالح 
رئيس الجمهورية على قراره 
الكريمة  وتوجيهاته  الحكيم 
المنقطعين وتسوية  بإعادة 
أوض��اع��ه��م وان����ا ف��ي قمة 
السعادة والسرور كي اشكر 
الإخ��وة في قيادة المحافظة 
ممثلة بالأستاذ/ محمد احمد 
مع  المستمر  لتعاونه  العني 
ومتابعته  التعاونيات  عمال 

الجادة لتسليم مرتباتنا وايضاً 
مدير ع��ام ال��زراع��ة ومدير 
لتفاعلهم  المدنية  الخدمة 
المثمر التنفيذ التوجيهات إلى 
احمد  ناجي  الأخ  ذلك تحدث 
مثنى الاديبي الذي يعمل في 
التعاونيات الزراعية قائلًا: منذ 

انقطاعنا عن العمل عام 97م 
ونحن منتظرون عودتنا إلى 
أعمالنا وتسلم مرتباتنا بفارغ 
بظروف  مررنا  وق��د  الصبر 
قاهرة وفاسد نسمع بين الحين 
والآخر انه سيتم إعادتنا حتى 
جاء القرار الحكيم من فخامة 

ال��رئ��ي��س ع��ل��ي ع��ب��دالله 
صالح- بإعادة المنقطعين 
وانا  أوضاعهم  وتسوية 
من ضمن عمال التعاونيات 
قد استلمت أول مرتب لي 
واعبر عن فرحتي وشكري 

لكل من تعاون معنا.

تسوية أوضاع 63 عاملًا بعد انقطاع رواتبهم منذ 1997م

لرفع معاناتهم من جنون الاسعار


